

# 第1回荻窪病院まつりを開催しました



去る11月9日(日)、「来て!見て!さわって!荻窪病院」をタイトルに、第1回荻窪病院祭りを開催しました。



血管年齢測定(検査科)は行列! 隣では健康管理センターの保健師さんが様々な健康相談に対応しました。

縁日コーナー(地域連携室)は小さなお子さんに大盛況。終了を待たずに店じまい。スミマセン!



果物の飾り切り教室(栄養科)では、シェフによる手さばきの指導に多くの方がスゴイ!と感心。



普通のオレンジやキウイがこうなります!



アクセサリ作り(リハビリテーション科)は地下で行われましたが、これまた大盛況。ワイワイガヤガヤと楽しそう。



私もナース！（看護部）のコーナーでは小さな看護師さんにメロメロのパパとママがいっぱい。いつもは入れない診察室の中で記念撮影です。



BLS チームによる AED 体験です。最初はおとな中心で行っていましたが、ふと見るとお子さんがいっぱい！



救急車にのろう！（事務部）では、救急車の運転席に乗りたい子供たちのテンションが上がります！目をキラキラさせてハンドルを握っていました。



見てみよう！お魚の骨（画像診断科）では、なんとヒラメや蟹、金魚を CT などで見えてビックリ。



院内ツアーのクライマックス、血管撮影室。循環器内科部長でもある石井副院長が、訪れた人にカテーテルの画像を使って説明を行いました。日頃とても見ることでできない機器に皆さん熱心に見入っていました。



朝は雨でどうなることかと思いましたが、結果的に来院者約 500 名超、院内ツアー参加者は 90 名を超える大盛況の内に終了しました。来年も、第 2 回の荻窪病院まつりを開催予定です。ホームページなどでお知らせしますので、ぜひご来院ください。スタッフ一同、お待ちしております！

